



総会報告

○2月11日(日)9:30からワークパル七尾2階視聴覚室に於いて、18名の会員が出席(委任状提出22名)のもと平成30年度総会が開催されました。元橋会長の挨拶のあと、安田諭副会長が議長に就いて議事が始まりました。議題は、29年度の事業報告、決算、監査報告と30年度の事業計画案、予算案が提出され、満場一致で承認されました。



予定の案件が終了したところで緊急動議が出され、会長と星場理事の退任が提案されての審議がなされました。後任にそれぞれの役に辻口副会長、西村会員の名が挙げられて承認されました。しかし任期は1年で、来年は役員改選の年になります。その他の議題で多くの意見が出されて、「夏のウオークが弱いので何とかならないか。」

「日曜日ばかりでなく土曜日もいいのでは。」などの意見が出され、事務局が頭を垂れていました。

また、万葉ウオークのスタッフを会員総出でお願いすること、百万石ウオークの前日6月1日(金)にIWAの主催のせっかくウオークを七尾地区で計画され、すでにパンフに発表しているので協力する人が必要であることのお願ひ事の発言が事務局からありました。その後活発な意見が出て昼食会弁当食べながらの話し合いが続きました。会場の利用時刻の昼が過ぎましたので解散しました。

午後は「和倉万葉ウオーク」の下見を計画していましたが、道路のいたるところに雪があって歩道が通れないので中止し、事務局理事宅で、「和倉万葉ウオーク」参加申込者あての封筒詰め作業を実施しました。その作業に10名を超える会員に集まっていただき、駐車のための雪かきをしてから家の中へ。お菓子などを持って来てくださる方もいて、わいわい文句を言いながら済ませることができました。ありがとうございました。

新会長としてのご挨拶を申し上げます

この度、図らずも会長に指名され戸惑っているところです。会員の皆様のご協力をいただきながら微力ですが尽力しなければと思っています。ウオークを愛する会員の皆様が楽しめることをモットーにして、会の運営を心がけますのでよろしくお引き回しのほどお願いします。

今後のNWA予定

○3月の105回特別例会 第10回能登和倉万葉の里ウオーク 2018 開催日: 3月11日(日)

※ 3月10日(土) 参加者に渡す金券、引換券などとグッズの整理・袋詰めや受付準備作業、事前受付、コースの矢印張りなどを行いますので、11:00に観光会館に集合してください。

事前受付は午後5時まで行いますので、**弁当を手配**します。この手伝いの申し込みを早めに**事務局**まで連絡してください。

※ 3月11日(日)は会場設営、受付、開会式準備作業がありますので、朝7:00に「わくたまくんパーク」に集合してください。遅くなると道路に規制がかかります。

ウオークの詳細は先に送付したチラシを参照してください。会員の皆様にはウオーキングコースのスタッフもお願いします。あらかじめ**役割分担表**を作りますので参加する方は事務局まで連絡してください。

○4月の106回例会 花見ウオーク 開催日:4月15日(日)
集合場所、コースなど詳細、検討中。

○5月の107回例会 第9回でか山・花嫁のれんウオーク 開催日:5月5日(祝)
集合場所:七尾駅前 長谷川等伯銅像小公園 受付:8:00～ 歩行距離:10km
開催日が昨年と同じ「うらやま」の日で、3基揃った「でか山」が見学できます。

○6月の108回例会 能登島ウオーク⑧ 開催日: 6月17日(日) 詳細検討中

県内の主な予定 (詳細を知りたい方は事務局まで…)

○県 3 月例会 柴山瀧一周ウオーク 開催日:3月25日(日) 距離:12km
集合場所:柴山瀧湖畔公園 受付 8:30～ 出発 9:00

○県・金沢公社共催 鶴寿園・お花見ウオーク 開催日:4月7日(土)
集合場所:老人福祉センター鶴寿園(金沢市額谷町又1) 受付:8:30～ 歩行距離:12km、6km

○県 4 月例会 金石・大野で銭五をしのぶ 開催日: 4月22日(日) 距離:10km
集合場所:大野湊神社駐車場 受付 8:30～9:00 出発 9:00

○県特別例会 加賀百万石ツデーウオークプレ大会 開催日:4月28、29日(土・日)
28日 集合場所:金沢駅前地下もてなし広場 受付:8:00 スタート:8:30 歩行距離:30km
29日 集合場所:金沢駅前地下もてなし広場 受付:8:00 スタート:8:30 歩行距離:24km

会員の記録達成

IVV 回数記録認定 100回 #112 西村良二様 ウォーキングライフ1.2月号

親子亀・・・●総会を終え、例年ならば事務局はホッとしているところですが、今年は当協会が発足して10年目にあたります。そんなときに会長が任期を残して交代となり、先行き不安視している会員も少なくないと思います。「和倉万葉の里ウオーク」も10回目を迎え、当協会が発足した9年前にはいろいろなイベントが揃ってスタートしたことになり、さぞ忙しいことだったと思います。能登開国1300年の年でもあり、何かの因縁みたいなものを感じます。●3月の「和倉万葉の里ウオーク」がやってきますが、今年もまた参加者が400人を超える参加者の申し込みがあります。少数会員の当協会では頭の痛いことです。多数の会員の方にぜひスタッフとして協力をお願いします。全国から参加するイベントでもあり、七尾の顔になっていることでもあり、充分なおもてなしすることにしましょう。ウオーク参加者に渡すグッズは、昨年と同じ「NWA」をプリントしたスポーツタオルです。全国に知れ渡る絶好の機会になることでしょう。●私ことですが NWA 会長の筆者と IWA 会長の大路さんが卒業した「七尾市立高階小学校」が今年の3月で閉校になります。少子化が際立ち、反面年寄りが増加している能登地方の珍しくないことです。このような時代ですからウォーキングによっていつまでも元気に暮らしていけるように頑張りましょう。会員数も28年の暮れの61名をピークに減少に転じています。自身が病気になった方、面倒見ているご両親の介護で忙しくなった方などの退会は仕方ありませんが、ともに永くウォーキングを続けたいものです。●4月の例会「花見ウオーク」は羽咋方面を予定していますが、まだ具体的に決まっておりません。今しばらくお待ちください。(辻口)

“NWA 新入会員を毎年募集しています”

入会したい方の情報があいましたら、事務局に連絡してください

現在の会員数51名です